



Kirche im Umbruch – oder im Aufbruch – oder im Abbruch?

Einladung zu den Impulsen zur Fastenzeit von Frau Prof. Dr. Gudrun Nassauer

Back to the roots - das Markus Evangelium

Dienstag, 20. Februar 2024, 19.30 Uhr

Erster Abend: Der Anfang, oder: Eine grosse Geschichte, die gerade erst beginnt

Montag, 4. März 2024, 19.30 Uhr

Zweiter Abend: Vom Einbruch des Gottesreiches, oder: Die Kraft einer Beziehung

Montag, 18. März 2024, 19.30 Uhr

Dritter Abend: Offengehalten, oder: Von den Kosten des Gottesreiches

Die Vorträge, die sie auch einzeln besuchen können, finden im Begegnungszentrum Schmitten (BGZ) statt:

Frau Prof. Dr. Gudrun Nassauer ist seit Februar 2021 die mehrsprachige Theologin des Lehrstuhls für das Neue Testament an der Theologischen Fakultät in Freiburg.



Inhalt

Die Kirche in unseren Breiten befindet sich nicht erst seit dem vergangenen September in einer Krisenzeit. Vieles um uns herum scheint im Umbruch oder auch im Abbruch befindlich. Angesichts von all dem – wie können wir heute als Christinnen und Christen leben, können wir heute gemeinsam Kirche sein?

Mitten in einer Identitätskrise des frühen Christentums schreibt Evangelist Markus die erste Jesus-Biographie. Sie erzählt von dessen Person, Lebensstil und Lebensende, von seiner einzigartigen Beziehung zu Gott Israels, den er seinen Vater genannt hat, und von der befreienden, heilenden und lebendig machenden Sprengkraft dieser Beziehung für alle, die mit ihr in Berührung kamen. In einer meisterhaften Erzählung zeigt Evangelist Markus so seinen Adressatinnen und Adressaten, dass und wie Jesus die Antwort auf Ihre Krisenerfahrung sein kann.

Mitten in der Krisenzeit kann es lohnen, an den Anfang zurückzugehen und für das Heute neu hören und sehen zu lernen.

Die drei Abende zum Markusevangelium wollen das versuchen. Sie bauen inhaltlich aufeinander auf. Jeder Abend besteht aus einem bibeltheologischen Impulsvortrag, einer stillen Zeit und anschliessend der Möglichkeit, in einer freundlichen Atmosphäre (bei Tee und Snacks) die biblischen Texte mit der Lebenswelt der Teilnehmenden ins Gespräch zu bringen.

Wir laden Sie herzlich ein zu den Impulsen zur Fastenzeit

Das Seelsorgeteam Untere Sense